

Projektvorstellung

Tansania: Ausstattung einer Sekundarschule in Melela

Um insbesondere die Ausbildung der weiblichen Bevölkerung im ländlichen Bereich Tansanias zu fördern und der Landflucht entgegenzuwirken, wurde 2006 eine Sekundarschule mit Internat bei Melela, einem kleinen Massai-Dorf ca. 240 km landeinwärts von Dar Es Salaam gegründet. In dieser ländlichen Region leben ca. 340.000 Menschen, davon ca. 40.000 Jugendliche im Alter zwischen 13 und 18 Jahren.

Laut Angaben von UNESCO stagniert die Alphabetisierungsrate in Tansania 2015 bei niedrigen 69,4%, trotz einer Einschulungsrate von 98%, weshalb Sekundarbildung für das Land von großer Bedeutung ist. In der Region gibt es jedoch nur sechs staatliche Sekundarschulen. Die *Dr. Mezger Secondary School* bietet aktuell 250 Schüler/Innen – 60% Mädchen und 40% Jungen verschiedener Konfessionen – eine weiterführende Schulbildung

Seit Juli 2015 wird ein großes Gebäude mit einem Aufenthaltsbzw. Speiseraum für 250 Personen mit angegliederter Küche und Bibliothek errichtet. Zur Finanzierung der Ausstattung für die Küche sowie die Möblierung des Aufenthaltsraums und der Bibliothek braucht die Schule jedoch noch weitere Unterstützer/innen.

Ihre Unterstützung hilft die Lernbedingungen an der Schule zu verbessern und dass die 250 Schüler/innen – vor allem während der Regenzeit –im Trockenen mittagessen und lernen können. Mit dem Anbau einer Küche mit Lagerraum wird die Zubereitung der Mahlzeiten zudem energieeffizienter und vor allem hygienischer, so dass die Durchfallerkrankungen der Schüler/innen zurückgehen. Das Küchenteam soll während der Bauzeit durch eine externe Schulung mit der Benutzung von Herden und der effizienten Holznutzung vertraut gemacht werden.

Mit Ihrer Unterstützung kann die Schule sinnvoll ausgestattet werden, sodass die Vorgaben hinsichtlich notwendiger Infrastruktur einer Internatsschule erfüllt sind, ebenso wie die Grundvorrausetzungen für angemessene Lernbedingungen. Hierfür werden noch 4.000 Euro benötigt.



Die Küche der Schule



Mittagessen in der Sekundarschule



Hier entstehen der Aufenthaltsraum und die Bibliothek